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Amparo sedia 
reunião da 

APRECESP neste 
fim de semana

Estudantes da rede pública 
municipal aprendem sobre 
o funcionamento da ETA 

Tulipas, em Holambra

“Na Pista Certa” chega 
à Jaguariúna para 

conscientizar crianças sobre 
importância da segurança 

viária

Alerta de 
frio intenso: 
Defesa Civil 
do Estado 

emite boletim 
meteorológico 

especial

Câmara Setorial de Flores e Plantas Ornamentais do Estado 
de SP será reativada na quarta-feira (25)

Atleta Mirlene Picin, 
participa do evento For 
You Run 2025 em Artur 

Nogueira

Brais e Santa Cruz 
vão disputar o título 
do Amador de Mogi 

Guaçu

Os times do Brais e Santa Cruz se garantiram 
como finalistas do 27º Campeonato Municipal 
de Futebol da 1ª Divisão de Mogi Guaçu. Nas 
semifinais, que aconteceram no domingo, 22 
de junho, ambas as partidas terminaram empa-
tadas e, como não havia vantagem do empate, 
os classificados para a final foram definidos 
após as cobranças de pênaltis. A semifinal en-
tre Santa Cruz e Paulista aconteceu no Centro 
Esportivo Carlos Nelson Bueno, o Furno, no 
Parque Cidade Nova, e terminou com o placar 
de 1 a 1.
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A Estância de Amparo, no Circuito das Águas 
Paulista, será a sede da segunda reunião da 
APRECESP – Associação das Cidades Estâncias 
do Estado de São Paulo, no próximo final de 
semana. As reuniões acontecem na sexta-feira e 
sábado, 27 e 28, no Canto da Floresta Ecoresort, 
no bairro da Forquilha.

A APRECESP é uma entidade privada e sem 
fins lucrativos, criada em 1985, com o objetivo 
de representar os interesses e trabalhar pelo 
desenvolvimento turístico das cidades estâncias 
no litoral e interior paulista. Hoje congrega 70 
estâncias que estão divididas entre: balneárias, 
climáticas, hidrominerais - da qual Amparo faz 
parte - e turísticas.

De 23 a 27 de junho, o projeto “Na Pista Certa”, da 
Fundación MAPFRE, chega à Jaguariúna, no interior de 
São Paulo, para conscientizar crianças de 5 a 11 anos so-
bre a importância da segurança viária e da cidadania no 
trânsito. As atividades serão realizadas no Parque Serra 
Dourada, na Praça Holambra, das 08h30 às 17h00, 
em parceria com a Secretaria de Mobilidade Urbana 
e a Secretaria Municipal de Educação. O atendimen-
to será destinado às escolas municipais previamente 
agendadas.

Em um momento em que sustentabilidade e ed-
ucação caminham lado a lado, Holambra viveu uma 
experiência inspiradora. Em junho, 180 alunos do 8º 
ano das escolas municipais Imigrantes e Ipês partici-
param do programa Portas Abertas, promovido pela 
Águas de Holambra, concessionária responsável pelo 
saneamento da cidade. A visita guiada à Estação de 
Tratamento de Água (ETA) Tulipas não apenas mos-
trou o processo detalhado do tratamento da água, mas 
também provocou reflexões sobre consumo consciente 
e responsabilidade ambiental.

A cadeia produtiva 
de flores e plantas 
ornamentais do Es-
tado de São Paulo 
ganhará um novo im-
pulso institucional 
neste dia 25 de junho, 
quarta-feira, com a 
reativação oficial da 
Câmara Setorial de 
Flores e Plantas Or-
namentais do Estado 
de São Paulo. A ceri-
mônia será realizada 
às 15h, no auditório 
do Ceaflor, em Ja-
guariúna.  O objetivo 
é manter um espaço 
permanente de diálo-
go entre o Governo do 
Estado e a iniciativa 
privada para debater 
demandas regionais 
e propor soluções es-
truturantes para o 
setor.  A reativação da 
Câmara Setorial foi 
um trabalho articula-
do pelo Instituto Bra-
sileiro de Floricultura 
(Ibraflor).

A atleta mogimiriana, Mirlene Picin, é oitava colo-
cada no evento For You Run 2025, primeira edição 
realizada em Artur Nogueira. A mogimiriana figurou 
entre as 10 melhores no geral e foi a campeã em sua 
faixa etária. Uma prova de corrida de rua no interior 
de SP reuniu a elite da corrida de rua do Estado por um 
motivo: premiação em dinheiro.
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ARTIGOS

Desde as primeiras 
trocas entre civilizações 
antigas até os complexos 
ecossistemas do comércio 
eletrônico atual, o varejo 
sempre ocupou um pa-
pel central na economia 
mundial. Ainda que tenha 
passado por revoluções 
tecnológicas e transforma-
ções profundas, sua essên-
cia permanece inalterada: 
conectar pessoas por meio 
de bens, serviços e experi-
ências.

Num passado distan-
te, o caixeiro-viajante e o 
mascate percorriam gran-
des distâncias para levar 
produtos e novidades a 
lugares remotos. Essa co-
nexão direta entre produtor 
e consumidor não apenas 
movimentava a economia, 
mas também criava laços 
sociais e culturais que ainda 
ecoam nas relações de con-
sumo atuais.

Durante o século XX, o 
varejo físico ganhou força 
com o surgimento de lojas 
de departamento, super-
mercados e shoppings cen-
ters. A competição se dava 
pela variedade de produtos, 
localização estratégica e 
preços competitivos. Esse 
modelo dominou até a vi-
rada do século, quando a 
internet alterou profun-
damente a dinâmica do 
consumo.

Hoje, o comércio ele-
trônico é uma realidade 
consolidada. As projeções 
indicam que as vendas 
on-line podem ultrapassar 
US$ 7 trilhões até o fim de 
2025 — e, no Brasil, o setor 
deve fechar o ano com um 
faturamento acima de R$ 
200 bilhões. A pandemia 
de covid-19 acelerou essa 
transformação, tornando 
as compras on-line não 
apenas uma conveniência, 
mas uma necessidade.

Neste novo cenário, o 
varejo vive a era do “figital” 
— a fusão entre físico e digi-

tal. O consumidor moderno 
espera uma jornada fluida 
entre os canais: comprar 
on-line e retirar na loja, 
receber ofertas personali-
zadas com base em seus há-
bitos e encontrar o mesmo 
padrão de atendimento em 
qualquer plataforma. A ex-
periência tornou-se central.

Atualmente, o consu-
midor busca mais do que 
produtos. Ele quer histó-
rias, conexões e vivências 
memoráveis. O ponto de 
venda deixa de ser apenas 
um local de compra para se 
tornar um espaço de convi-
vência, aprendizado e en-
tretenimento. Workshops, 
eventos e experiências sen-
soriais ganham protagonis-
mo nas lojas físicas.

A personalização é ou-
tro pilar dessa nova fase. 
Marcas investem em inte-
ligência artificial para en-
tender preferências, sugerir 
produtos e criar ofertas 
exclusivas. No entanto, 
mesmo com todo o avanço 
tecnológico, algo se destaca 
como insubstituível: o calor 
humano.

Durante uma recente 
viagem que fiz à Ásia, um 
detalhe simples revelou 
uma grande verdade: o 
sorriso ainda é o maior 
diferencial do varejo. O 
atendimento caloroso e a 
amabilidade nos hotéis, 
shoppings centers e até nos 
mercados de Bangkok, a 
feira no trilho do trem ou o 
comércio fluvial, proporcio-
nam uma experiência sen-
sorial e emocional única.

É nessa autenticidade 
que a experiência se torna 
inesquecível. A cordiali-
dade genuína, a gratidão 
espontânea e o contato 
olho no olho criam uma 
conexão que nenhum al-
goritmo pode replicar. Em 
um mundo cada vez mais 
automatizado, ser gentil é 
uma vantagem competitiva 
poderosa.

No fim das contas, mes-
mo com todas as inovações, 
o varejo continua sendo 
uma atividade essencial-
mente humana. As marcas 
que entenderem esse equi-
líbrio entre tecnologia e 
empatia estarão mais bem 
preparadas para enfrentar 
os desafios do mercado.

Ao concluir essa refle-
xão, surge um contraste 
inevitável com situações 
em que o atendimento frio 
e impessoal compromete 
a experiência do consumi-
dor. Embora o direito ao 
silêncio e à reserva de cada 
indivíduo deva ser respei-
tado, é preciso reconhecer 
que nem todas as profissões 
combinam com todos os 
perfis. Essa transformação 
está alinhada com os traços 
da nova geração, nascida 
em um período recente, 
que prioriza a autenticida-
de, o propósito e o equilí-
brio entre vida pessoal e 
profissional. Crescendo 
em meio à tecnologia, es-
ses jovens são nativos di-
gitais, flexíveis, práticos e 
valorizam ambientes que 
respeitam sua identidade e 
individualidade. No entan-
to, esse desejo por sentido e 
coerência no trabalho pode 
entrar em choque com as 
exigências do mercado, 
que ainda nem sempre está 
pronto para acompanhar 
essas novas expectativas. 
Talvez, para quem prefere 
evitar o contato direto com 
o público, funções em home 
office sejam mais adequa-
das.

No fim das contas, o 
sorriso simples, autêntico 
e gratuito pode ser a cha-
ve para transformar uma 
transação em um momento 
memorável. E, no varejo, 
momentos assim são os que 
constroem fidelidade.

*Cida Oliveira é diretora 
de Marketing do Grupo 
Tacla Shopping

A América Latina está 
no centro de uma revolu-
ção silenciosa no campo. 
Com grande diversidade 
de produção, que dá des-
taque à região no cenário 
mundial em diferentes 
culturas, a agricultura lati-
no-americana vem se con-
solidando como um desti-
no estratégico para o setor 
de máquinas agrícolas e, 
claro, para a Valtra. Um 
cenário de crescimento 
acelerado nas exportações, 
mecanização intensiva e 
adoção de tecnologias de 
ponta.

Segundo previsões de 
mercado, o setor de trato-
res agrícolas da América 
do Sul deve crescer de 
US$1,17 bilhão em 2025 
para US$1,43 bilhão até 
2030, aumento anual de 
mais de 4%.

A demanda por tratores 
para cultivo em linha – 
ideais para culturas como 
soja, milho e cana-de-açú-
car – lidera o crescimento. 
Atenta a este cenário, a 
Valtra, referência mun-
dial em máquinas agríco-
las, oferece equipamentos 
com tecnologia de ponta 
essenciais para operações 
agrícolas, ante a crescente 
adoção da agricultura de 
precisão nos países latino-
-americanos.

Com a agricultura fa-
miliar coexistindo com 
grandes empresas, a Amé-
rica Latina oferece mer-
cados variados e desafia-
dores, que vão desde o 
trator rústico e acessível 
até máquinas da mais alta 
tecnologia. Países como 
Chile, Paraguai, Bolívia e 
Colômbia, além do impor-
tante mercado brasileiro, 
representam hoje oportu-
nidades estratégicas para 
fabricantes que saibam 
adaptar seus produtos às 
realidades locais e às exi-
gências globais.

Entre os protagonistas 
dessa transformação, a 
Valtra vem registrando um 
crescimento constante nos 
últimos anos, com desta-

que especial em suas linhas 
de tratores, pulverizadores 
e semeadoras. Para 2025, 
a marca projeta manter 
essa tendência positiva em 
participação de mercado, 
impulsionada pelo forta-
lecimento de sua rede de 
concessionários e pela en-
trada em novos mercados 
estratégicos, como Chile e 
América Central/Caribe.

No entanto, o ano de 
2025 apresenta desafios 
importantes. O mercado 
regional tem mostrado 
sinais de retração até o 
momento, influenciado 
por fatores específicos: 
na Bolívia, o cenário so-
cioeconômico é adverso, 
enquanto no Paraguai a 
demanda por maquinário 
agrícola está em queda. Já 
na Argentina, o contexto é 
distinto — apesar da vola-
tilidade de preços, obser-
va-se uma recuperação do 
mercado, com crescimento 
da indústria. A recente 
abertura às importações, 
no entanto, aumentou a 
competitividade, especial-
mente com a entrada de 
máquinas chinesas e usa-
das da América do Norte.

Esse panorama tem exi-
gido de Valtra, capacidade 
de adaptação e inovação. 
Para tanto, tem ampliado 
sua atuação de forma es-
tratégica e sustentável em 
toda a região. Apostando 
nas peculiaridades de cada 
país latino-americano.

Líder mundial na ex-
portação de mirtilos, 
cerejas, uvas de mesa e 
ameixas, o Chile tem apos-
tado cada vez mais em 
maquinário agrícola es-
pecializado, alinhado com 
os rigorosos padrões de 
qualidade do mercado eu-
ropeu. O produtor chileno 
busca tratores compactos 
e tecnológicos, com forte 
apelo à sustentabilidade e 
ergonomia — um perfil que 
encaixa perfeitamente com 
o portfólio da Valtra.

O Paraguai é outro 
exemplo de expansão agro-
exportadora, especialmen-

te no cultivo de soja, milho, 
trigo e cana-de-açúcar. O 
destaque vai para a adoção 
de tecnologias modernas, 
expansão das fronteiras 
agrícolas e o fortalecimen-
to da agricultura familiar. 
A Colômbia, por sua vez, 
apresenta uma produção 
agrícola diversa e voltada 
à exportação (café, bana-
na, palma de óleo), mas 
enfrenta desafios sociais 
e econômicos que abrem 
espaço para programas 
de mecanização inclusiva, 
como alternativa susten-
tável ao trabalho informal.

O Brasil é o maior mer-
cado de tratores da Améri-
ca do Sul, principalmente 
para Valtra. Com o agro-
negócio como pilar da eco-
nomia, o país viu sua área 
plantada aumentar de 73,2 
milhões de hectares em 
2022 para 77,5 milhões 
em 2023 (IBGE). A me-
canização é impulsionada 
por dois fatores-chave: 
escassez de mão de obra e 
a agricultura de precisão. 
Os produtores brasileiros 
investem fortemente em 
tratores de médio e alto 
porte, dotados de tecnolo-
gias como guiamento por 
GPS, telemetria e motores 
com injeção eletrônica, ca-
pazes de otimizar recursos 
e ampliar produtividade 
em larga escala.

Seja nos vales frutífe-
ros do Chile, nas lavouras 
de soja do Paraguai ou 
nas colheitas brasileiras, a 
mecanização agrícola é o 
motor do desenvolvimento 
regional. Com exportações 
em alta, incentivos gover-
namentais e um produtor 
cada vez mais conectado, 
a América Latina é, sem 
dúvida, um dos merca-
dos mais promissores do 
mundo para o setor de 
máquinas agrícolas — e 
marcas como Valtra se-
guem na dianteira desse 
movimento.

 Emiliano Ferrari - ge-
rente sênior de vendas da 
Valtra Hispanoamérica

Do escambo ao 
e-commerce: como o 

fator humano ainda move 
o varejo no século XXI

América Latina em 
marcha: Exportações e 
inovação impulsionam 
o mercado de máquinas 

agrícolas

É muito pouco prová-
vel que uma outra COP, o 
grande encontro promovi-
do pela ONU para debater 
questões ambientais e cli-
máticas, tenha por sede o 
Brasil. Por isso, a oportu-
nidade para refletir sobre 
a situação do mundo e, 
principalmente, de nosso 
País, nosso Estado e nossa 
cidade quanto às crises 
decorrentes do aqueci-
mento global é agora. 

Impõe-se a todas as 
pessoas providas de cons-
ciência, disseminarem a 
ideia de que salvar o pla-
neta não significa proteger 
este astro tão vulnerável 
e sofrido, mas o que está 
em jogo é toda espécie de 
vida. Principalmente a 
vida humana. 

Os maus tratos infligi-
dos ao ambiente, durante 
séculos, mas agravados 
com o crescimento demo-
gráfico, a intensificação do 
uso de combustíveis fós-
seis, o descaso e a omissão 
geraram uma situação 
aflitiva. As ondas de ca-
lor estão matando mais 

do que as ondas de frio. 
Os fenômenos extremos 
ocorrem com frequência 
maior. Até a meteorolo-
gia foi afetada, já que as 
previsões padecem de fa-
lhas decorrentes do agra-
vamento das condições 
climáticas. 

É o momento certo 
para despertar em todos, 
principalmente nas crian-
ças e na juventude, um 
espírito de fraternidade 
planetária. A responsabi-
lidade por não consumir 
demais, não desperdiçar 
demais, não descartar 
demais. A produção de 
resíduos sólidos é um fa-
tor nefasto: polui o solo, 
a atmosfera e a água. Vai 
convertendo o planeta 
num grande depósito de 
lixo. 

Todos podemos com-
prar menos, gastar me-
nos, jogar menos coisas 
fora. Por sinal, que não 
existe a noção de “jogar 
fora” quando se trata de 
lixo. Tudo o que se joga 
fica dentro da Terra, o 
único planeta que temos 

para continuar a existir. 
Economizar água e 

energia, andar mais a pé, 
de bicicleta ou de trans-
porte coletivo, ajuda a 
deixar o ar mais respirável 
e não aquela atmosfe-
ra venenosa que somos 
obrigados a aspirar diu-
turnamente, diante de 
uma civilização que mais 
atende ao automóvel – o 
mais egoísta dos veículos 
– do que às pessoas. 

O momento é agora. A 
COP 30 será em novem-
bro, em Belém do Pará. 
Só que 85% da população 
brasileira reside nas cida-
des. Estas é que devem se 
preocupar com as emer-
gências climáticas, pois a 
violência das intempéries 
costuma castigar mais as 
conurbações do que as 
florestas. 

*José Renato Nalini 
é Reitor da UNIREGIS-
TRAL, docente da Pós-
-graduação da UNINOVE 
e Secretário-Executivo 
das Mudanças Climáticas 
de São Paulo.  

Não haverá outra oportunidade
*José Renato Nalini

*Por Cida Oliveira

Por Emiliano Ferrari



3 24 de Junho de 2025| Caderno a -

Câmara Setorial de Flores e Plantas Ornamentais do Estado de SP será 
reativada na quarta-feira (25)

Alerta de frio intenso: Defesa Civil do Estado emite boletim meteorológico 
especial

Da Redação

A cadeia produtiva de 
flores e plantas ornamen-
tais do Estado de São Paulo 
ganhará um novo impulso 
institucional neste dia 25 
de junho, quarta-feira, 
com a reativação oficial da 
Câmara Setorial de Flores 
e Plantas Ornamentais do 
Estado de São Paulo. A 
cerimônia será realizada 
às 15h, no auditório do 
Ceaflor, em Jaguariúna.  
O objetivo é manter um 
espaço permanente de 
diálogo entre o Governo 
do Estado e a iniciativa 
privada para debater de-
mandas regionais e propor 
soluções estruturantes 
para o setor. 

A reativação da Câmara 

Setorial foi um trabalho 
articulado pelo Instituto 
Brasileiro de Floricultura 
(Ibraflor), com apoio da 
Coordenação das Câmaras 
Setoriais e Temáticas da 
Agricultura de SP, atual-
mente liderada por José 
Carlos de Faria Cardoso Jr.

O setor de flores e plan-
tas ornamentais do Estado, 
responde por aproximada-
mente 80% do volume 
comercializado em nível 
nacional. É, desta forma, 
um dos grandes destaques 
da agricultura paulista por 
gerar de cerca de 130 mil 
empregos diretos e um PIB 
estadual de R$ 8,4 bilhões, 
o que representa 37% do 
PIB nacional do setor, 
segundo dados do CE-
PEA - Centro de Estudos 

Avançados em Economia 
Aplicada (Universidade 
de São Paulo). Ao todo, 
o setor movimenta um 
PIB de R$ 23,2 bilhões e 
vem registrando um cres-
cimento expressivo nos 
últimos anos, com taxas 
anuais entre 8% e 10%. 

A importância estraté-
gica é reconhecida e vem 
sendo defendida pelo se-
cretário da Agricultura de 
São Paulo, Guilherme Piai, 
que tem se destacado por 
sua gestão comprometida 
e pelo diálogo constante 
com os diversos segmen-
tos do agronegócio pau-
lista. Entre os avanços re-
centes conquistados com 
forte atuação de entidades 
como o Ibraflor estão a 
revogação do ICMS - Im-

posto sobre a Circulação 
de Mercadorias e Serviços 
- sobre flores e plantas no 
Estado de São Paulo; a so-
lução para as restrições no 
cultivo de oliveiras e, mais 
recentemente, os entraves 
relacionados à produção 
de murtas. 

Esses casos eviden-
ciam a necessidade de 
um fórum estadual ativo 
e representativo, capaz de 
articular ações de forma 
rápida e eficaz.“A reativa-
ção da Câmara Setorial é 
uma conquista estratégica 
para toda a cadeia de flores 
e plantas ornamentais. É 
nesse espaço que vamos 
construir, em conjunto 
com o poder público, po-
líticas mais eficazes, sus-
tentáveis e alinhadas com 

a realidade do nosso se-
tor”, destaca Jorge Possato 
Teixeira, presidente do 
Ibraflor.

Posse
O presidente da Câ-

mara Setorial de Flores e 
Plantas Ornamentais do 
Estado de SP, empossado 
na solenidade de reati-
vação, será o produtor 
Clodoaldo Hergert (Sítio 
Raio de Sol – Limeira/
SP), permissionário do 
Ceaflor. O evento contará 
com a participação de re-
presentantes das secreta-
rias de Agricultura (SSA/
SP) e de Desenvolvimento 
Econômico (SDE/SP), da 
Federação das Indústrias 
do Estado de São Paulo 
(FIESP), da Coordenado-

ria de Assistência Técnica 
Integral (CATI), da Defesa 
Agropecuária (CDA/SAA-
-SP) e da Agência Paulista 
de Tecnologia dos Agro-
negócios (APTA), entre 
outros órgãos ligados ao 
agronegócio paulista. 

As Câmaras Setoriais 
são reconhecidas como 
fóruns de grande rele-
vância para a formulação 
de políticas públicas para 
cada setor da economia. 
Elas permitem a interlo-
cução direta entre os pro-
dutores, representantes 
do governo, pesquisado-
res e entidades de classe, 
promovendo a integração 
de propostas, o fortaleci-
mento da cadeia produ-
tiva e a harmonização de 
interesses.

Da Redação

A Defesa Civi l  do 
Estado de São Paulo 
emitiu um alerta me-
teorológico para esta 
terça e quarta-feira, 24 
e 25 de junho, devido à 
chegada de uma massa 
de ar polar que deve 
provocar queda acentu-
ada de temperatura nas 
regiões de Campinas e 
Sorocaba.

Segundo o Boletim 
Meteorológico Especial, 
as menores temperatu-
ras estão previstas para 
o final da madrugada e 
início da manhã, com 
mínimas em torno de 
5ºC.

Risco de chuvas for-
tes, raios e granizo

Além do frio, a pas-
sagem de uma frente 
fria pelo estado deve 
trazer chuvas fortes, 
raios, rajadas de vento e 
possibilidade de granizo 
isolado, especialmente 
entre o final da tarde e 
a noite desta terça-feira.

Na manhã desta se-
gunda-feira, 23 de ju-
nho, na região do Ae-
roporto Internacional 
de Viracopos, em Cam-
pinas, já foi registrado 
vento de 74 km/h às 
11h. Os modelos me-
teorológicos indicam 
acumulados de chuva de 

intensidade moderada, 
com momentos de tem-
pestade.

A Defesa Civi l  de 
Campinas orienta que 
a população acompa-
nhe os alertas oficiais e 
adote medidas preven-
tivas para minimizar os 
impactos das condições 
adversas. “Diante desse 
cenário, recomendamos 
atenção redobrada com 
as pessoas mais vulnerá-
veis, como idosos, crian-
ças e pessoas em situa-
ção de rua”, reforçou o 
coordenador regional e 
diretor da Defesa Civil 
de Campinas, Sidnei 
Furtado.

Ainda de acordo com 

o diretor, o órgão se-
guirá monitorando as 
condições climáticas. “É 
muito importante que a 
população acompanhe 
os alertas e orientações 
emitidos durante toda a 
estação”, orientou.

Prefei tura  amplia 
ações de acolhimento

Com a chegada da 
frente fria, a Prefeitura 
de Campinas intensifi-
cou a Operação Inver-
no 2025 para proteger 
pessoas em situação de 
rua. As ações incluem 
ampliar o acolhimento 
e distribuir cobertores 
e insumos durante o frio 
extremo.

A Secretaria de De-
senvolvimento e Assis-
tência Social aumentou 
vagas em abrigos, in-
cluindo um espaço par-
ceiro que agora poderá 
receber 20 pessoas a 
mais, além de utilizar o 
Samim e o Abrigo Santa 
Dulce dos Pobres. 

Caso o frio persista, 
há planos para reabrir 
um espaço na antiga 
Casa da Cidadania, com 
capacidade para até 60 
pessoas por noite.

O Serviço de Abor-
dagem Social  (SOS) 
também intensificará a 
entrega de cobertores 
às pessoas que opta-
rem por permanecer nas 

ruas, ajudando a reduzir 
os riscos do frio intenso.

A Defesa Civil orienta 
a população a:

Evitar áreas alagadas 
durante temporais;

Não se abrigar debai-
xo de árvores em caso 
de raios;

Agasalhar crianças e 
idosos, grupos mais vul-
neráveis ao frio intenso;

Manter  atenção a 
quedas de temperatura 
súbitas, especialmente 
no início das manhãs.

Para receber alertas 
da Defesa Civil por SMS, 
envie o CEP da sua re-
sidência para o número 
40199.
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Câmara de Jaguariúna encerra semestre com 
aprovação de projetos voltados à saúde e causa animal

“Portas abertas” ao conhecimento: 180 
estudantes da rede pública municipal 

aprendem sobre o funcionamento da ETA 
Tulipas, em Holambra

Doação de bolsas de sangue acontece amanhã em Amparo

De Jaguariúna

A Câmara Municipal 
de Jaguariúna realizou, 
na última terça-feira (17), 
sua 15ª Sessão Ordinária 
de 2025, a última antes 
do recesso parlamentar 
de julho. A reunião foi 
marcada pela aprovação 
de dois projetos de lei 
do Executivo voltados à 
valorização da categoria 
da enfermagem e à atual-
ização da legislação sobre 

direitos dos animais no 
município.

O  p r i m e i r o  p r o -
jeto aprovado (PL n.º 
038/25) altera a Lei n.º 
2.904/2023 e autoriza o 
Poder Executivo a repas-
sar recursos financeiros 
da União para garantir 
o cumprimento do piso 
salarial nacional da en-
fermagem em Jaguariú-
na. A medida assegura 
a assistência financeira 
complementar prevista 

em âmbito federal.

Já o segundo projeto 
(PL n.º 057/25) modifi-
ca a Lei n.º 2.938/2023, 
que institui o Conselho 
Municipal de Proteção e 
Defesa dos Direitos dos 
Animais (CMPDDAJ) e o 
respectivo fundo munici-
pal. A principal mudança, 
solicitada pela Secretaria 
de Saúde, visa facilitar 
a participação de pro-
tetores independentes, 
retirando a exigência de 
cadastro prévio na Pre-
feitura. A alteração foi 
destacada pela vereadora 
Priscila Adabo (PP), que 
defendeu o aprimora-
mento da legislação e 
apresentou, junto com 
a vereadora Ana Pau-
la Savioli (PODEMOS), 
uma emenda modificati-
va para ampliar a partic-
ipação da sociedade civil 
e incluir a Câmara entre 
os membros do conselho.

Durante a discussão, 

uma munícipe presente 
na  sessão chegou a 
declarar que a mudança 
“acata uma decisão do 
Ministério Público”, o 
que, segundo ela, “não 
se trata de bondade”. A 
identidade da munícipe 
não havia sido confir-
mada até o fechamento 
desta matéria.

A l é m  d o s  p r o j e -
tos aprovados, os ver-
eadores apresentaram 
requerimentos e indi-
cações. Geruza Reis (PP) 
agradeceu à Secretaria 
de Saúde por atender 
sua solicitação de levar 
atendimento médico 
quinzenal à Associação 
Carlos Gomes, facilitan-
do a renovação de receit-
as de idosos atendidos 
pelo projeto Raízes da 
Vida. Ela também suge-
riu a criação do programa 
“Bolsa Artista”, para 
apoiar jovens talentos 
da Escola das Artes que 
vêm se destacando em 

competições nacionais e 
internacionais, como a 
bailarina Júlia Santos, de 
apenas 9 anos.

A vereadora Ana Pau-
la Espina (PODEMOS) 
usou a tribuna para man-
ifestar preocupação com 
uma possível expansão 
da Zona Azul para áreas 
próximas ao Hospital 
Municipal e à UPA. Ela 
informou que, segundo a 
secretária de Mobilidade 
Urbana, não há previsão 
para isso e qualquer mu-
dança será discutida em 
audiência pública. “Meu 
voto será contrário se 
houver qualquer tipo de 
expansão que prejudique 
a população”, declarou.

Rafael Blanco (CI-
DADANIA) elogiou a 
realização do evento da 
Cavalaria Antoniana, res-
saltando a integração 
entre as secretarias mu-
nicipais para garantir 
organização, limpeza e 
segurança. Ele apresen-

tou uma moção de con-
gratulações ao prefeito 
e às equipes envolvidas.

No  encerramento 
da sessão, a vereadora 
Graça Albaran (PSD) fez 
um discurso de reflexão 
sobre os seis primeiros 
meses de mandato. Ela 
convidou a população a 
acompanhar o trabalho 
da Câmara e destacou a 
importância de avaliar 
as ações realizadas pelos 
parlamentares. “Após 
o recesso, voltarei com 
novas propostas e, talvez, 
novos posicionamentos”, 
afirmou.

Ao final, o presidente 
da Câmara comunicou 
que a Casa entra em re-
cesso parlamentar de 1º 
a 31 de julho, conforme o 
artigo 133 do Regimento 
Interno. A próxima ses-
são ordinária será real-
izada no dia 5 de agosto, 
uma terça-feira, com in-
ício às 18h30.

De Holambra

Em um momento em 
que sustentabilidade e ed-
ucação caminham lado a 
lado, Holambra viveu uma 
experiência inspiradora. 
Em junho, 180 alunos do 
8º ano das escolas mu-
nicipais Imigrantes e Ipês 
participaram do programa 
Portas Abertas, promovido 
pela Águas de Holambra, 
concessionária responsável 
pelo saneamento da cidade. 
A visita guiada à Estação de 
Tratamento de Água (ETA) 
Tulipas não apenas mos-
trou o processo detalhado 
do tratamento da água, 
mas também provocou 
reflexões sobre consumo 
consciente e responsabili-
dade ambiental.

A atividade teve início 
com uma roda de conver-
sa conduzida pela equipe 
técnica da concessionária 
e logo após, os estudantes 
percorreram cada setor da 
ETA, conhecendo pessoal-
mente como a água é cap-
tada, tratada e distribuída 
para o município. O encer-

ramento da visita no labo-
ratório da estação deu um 
tom científico à experiên-
cia, com demonstrações 
práticas sobre as análises 
físico-químicas, realizadas 
diariamente para garantir 
água potável ao município. 
São mais de 1800 análises 
mensais, que verificam os 
seguintes itens: cor apar-
ente, pH, flúor, cloro resid-
ual, turbidez e coliformes 
totais.

A participação dos 
alunos no programa foi 
essencial para ampliar o 
entendimento sobre o trat-
amento da água, na aval-
iação do professor Carlos 
Augusto Candella, coorde-
nador pedagógico da Esco-
la Imigrantes. “Foi muito 
importante para os alunos 
saberem como é feito o 
tratamento da água que eles 
e suas famílias consomem 
diariamente. Afinal, antes 
de chegar tratada à torneira 
de suas residências, há um 
longo percurso que fica 
sob a responsabilidade da 
Águas de Holambra”, de-

stacou.

O Portas Abertas é uma 
iniciativa contínua da con-
cessionária, que convida 
estudantes e a comunidade 
a conhecerem de perto suas 
instalações. Além de pro-
mover educação ambiental, 
a ação reforça o compro-
misso de transparência da 
empresa com a sociedade.

Segundo o coordenador 
de responsabilidade social 
da concessionária, Erlon 
Avelar, o contato direto com 
os bastidores do saneamen-
to desperta nos jovens uma 
nova perspectiva. “Mais do 
que mostrar nossa estru-
tura, queremos inspirar 
uma mudança de atitude. 
Acreditamos que quando 
as pessoas entendem o 
valor da água e o trabalho 
necessário para levá-la até 
suas casas, elas passam a 
respeitá-la mais. É assim 
que se constrói uma cultura 
de preservação.”

A ação em Holambra 
reforça o papel da con-
cessionária como agente 

ativo na transformação 
social e educacional do mu-
nicípio. Ao, literalmente, 
abrir as portas de suas op-
erações, a empresa planta 
uma semente valiosa: a do 
conhecimento aplicado ao 
cotidiano.

Sobre a Águas de Hol-
ambra

A Águas de Holambra, 
empresa da Aegea Sanea-
mento, é responsável pela 

gestão plena dos serviços 
de saneamento básico do 
município de Holambra. A 
empresa iniciou suas ativi-
dades em janeiro de 2016 
com o desafio de garantir 
a regularidade do abastec-
imento e melhorar a qual-
idade da água que chega à 
casa do holambrense.

Sobre a Aegea
Criada em 2010, a Ae-

gea é referência no setor 

privado de saneamento 
básico no Brasil. Em cada 
município onde atua, leva 
mais saúde e qualidade 
de vida para a população, 
respeitando sempre o meio 
ambiente e a cultura local. 
Hoje, são mais de 33 mil-
hões de pessoas atendidas 
em mais de 760 cidades de 
15 estados, de norte a sul 
do Brasil

De Amparo

Nesta  terça-fe ira , 
24 de junho, a equi-
pe do serviço social 
da saúde,  do CTA – 
Centro de Testagem e 
Aconselhamento e  a 

Associação dos Vicenti-
nos, em parceria com a 
equipe do Hemocentro 
da Unicamp, realizarão 
coletas de doação de 
sangue em Amparo.

A co leta  será  das 
8h30 às 12h, na So-

ciedade São Vicente 
de Paulo,  localizada 
na Rua Rodrigo Silva, 
171, Centro, e será real-
izada de acordo com a 
ordem de chegada dos 
doadores.  Para doar 
sangue, a pessoa deve 

ter entre 18 e 69 anos, 
pesar mais de 50 kg, 
estar descansada e não 
estar em jejum.

A doação de sangue é 
um ato voluntário que 
pode ajudar a salvar 

muitas vidas. Em cada 
doação,  uma pessoa 
pode doar, no máximo, 
450 ml de sangue, e 
essa doação pode sal-
var a vida de até quatro 
pessoas.

Vale destacar que, 

em cerca de um dia, o 
organismo já repõe a 
quantidade de sangue 
que foi retirada na do-
a ç ã o .  T a m b é m  s e r á 
possível realizar o ca-
dastro para a doação de 
medula óssea.

Edital de Leilão Extrajudicial de Bem Imóvel.
Início 1ª Praça: 07/07/2025 às 15:00hs - Término 1ª Praça: 09/07/2025 às 15:00hs.
Início 2ª Praça: 09/07/2025 às 15:01hs - Término 2ª Praça: 16/07/2025 às 15:00hs.
Avaliação: R$ 137.444,58 - Lance mínimo em 2ª Praça: R$ 148.776,31
Bem: Lote 04 da Quadra F do Residencial Ypê, em Mogi Mirim/SP. Rua Dauto Pereira Teixeira (antiga Rua Projetada 2), 
S/N lote 04 quadra F, Residencial Ypê, Planalto, Mogi Mirim/SP.
Comissão: O arrematante pagará ao leiloeiro 5% de comissão sobre o valor da arrematação.
Leiloeiro: Rogério Soares de Pádua  - JUCESP: 1.026
www.destakleiloes.com.br - (11) 3107-0933 K -24e27/06
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Amparo sedia reunião da APRECESP neste 
fim de semana

“Na Pista Certa” chega à Jaguariúna para conscientizar 
crianças sobre importância da segurança viária

CVT abre inscrições para curso de Corte e Costura com 
20 vagas

Prefeitura vacina cães e gatos contra raiva 
nesta terça e quarta-feira

De Amparo

A Estância de Ampa-
r o ,  n o  C i r c u i t o  d a s 
Águas Paulista,  será 
a sede da segunda re-
união da APRECESP – 
Associação das Cidades 
Estâncias do Estado de 
São Paulo, no próximo 
f inal  de semana.  As 
reuniões acontecem na 
sexta-feira e sábado, 
27 e 28, no Canto da 
Floresta Ecoresort, no 
bairro da Forquilha.

A APRECESP é uma 
entidade privada e sem 

fins lucrativos, criada 
em 1985, com o obje-
tivo de representar os 
interesses e trabalhar 
pelo desenvolvimento 
turístico das cidades 
estâncias no litoral e 
interior paulista. Hoje 
congrega 70 estâncias 
que estão divididas en-
tre: balneárias, climáti-
cas, hidrominerais - da 
qual Amparo faz parte 
- e turísticas.

A entidade tem as-
sento no Conselho Es-
tadual de Turismo, na 
Câmara de Turismo da 

Federação do Comércio 
e no COC – Conselho 
de Orientação e Con-
trole do DADE – De-
partamento de Apoio 
ao Desenvolvimento 
das Estâncias, órgão 
ligado à Secretaria de 
Turismo do Estado de 
São Paulo.

“São pautas de rele-
vância para as cidades 
q u e  t ê m  o  T u r i s m o 
como fonte de econo-
mia. 

Amparo é uma Es-
tância que tem crescido 
a cada dia na Economia 
Criativa, com eventos, 

gastronomia, Turismo 
Rural  e  Turismo de 
Negócios movimentan-
do a cidade o ano in-
teiro. Ser protagoni-
sta num evento deste 
porte ,  mostra  a  im-
portância do município 
no grupo de Estâncias 
Paulistas”, ressalta o 
prefeito Carlos Alberto 
Martins.

C o n f i r a  a  p r o -
gramação:

Local: Estância Hi-
dromineral de Amparo 
– Canto da Floresta 
Ecoresort

Datas:
27/06 – Reunião de 

Gestores de Turismo
28/06 – Reunião de 

Prefeituras de Estân-
cias

Dia 27/06 – às 14h:
Tema 1:  Assumi o 

Turismo no município. 
E agora?

Marcia  Azeredo – 
Gerente de Relações 
Institucionais/APRE-
CESP

Tema 2: Arrecadação 
municipal pelo turismo

Dr. Ernesto Paulino 
e Dr. Manuel Ferreira 

– Jurídico/APRECESP

Dia 28/06 – às 10h:
Abertura com Edmir 

Chedid – Presidente da 
APRECESP

Presença do Prefeito 
anfitrião Carlos Alber-
to Martins

Roberto de Lucena – 
Secretário de Turismo 
do Estado

A p r e s e n t a ç ã o  d o 
Projeto Consórcio de 
T u r i s m o  d a  A P R E -
CESP com o Prefeito 
João Victor Barboza 
v i c e - p r e s i d e n t e  d a 
APRECESP

Da Redação

De 23 a 27 de jun-
ho, o projeto “Na Pista 
Certa”, da Fundación 
MAPFRE, chega à Jag-
uariúna, no interior de 
São Paulo, para con-
scientizar crianças de 
5 a 11 anos sobre a im-
portância da segurança 
viária e da cidadania no 
trânsito.

As atividades serão 
realizadas no Parque 
S e r r a  D o u r a d a ,  n a 
Praça Holambra, das 
08h30 às 17h00, em 
parceria com a Secre-
taria de Mobilidade Ur-

bana e a Secretaria Mu-
nicipal de Educação. O 
atendimento será des-
tinado às escolas mu-
nicipais previamente 
agendadas.

O projeto transfor-
ma o aprendizado em 
uma vivência divertida, 
com duas etapas prin-
cipais: uma teórica, na 
qual as crianças par-
ticipam de um teatro 
de fantoches,  e uma 
prática, realizada em 
uma cidade cenográ-
fica de 600 m², equi-
pada com sinalização, 
bicicletas, triciclos e 

semáforos. O espaço 
também é preparado 
para receber crianças 
com mobilidade reduz-
ida e Transtorno do Es-
pectro Autista (TEA), 
promovendo inclusão 
e acessibilidade.

A ação integra o pilar 
de Prevenção e Segu-
rança Viária da Fun-
dación MAPFRE, que, 
só em 2024, beneficiou 
mais de 20 mil crianças 
em todo o país, com o 
objetivo de promover 
uma cultura de trânsito 
mais seguro, humano 
e consciente desde a 

infância.

SOBRE JAGUARIÚ-
NA

Localizada no interi-
or paulista, Jaguariúna 
se destaca como um im-
portante entroncamen-
to rodoviário da região, 
com infraestrutura que 
favorece tanto a mob-
ilidade urbana quan-
to o desenvolvimento 
econômico. A cidade 
investe continuamente 
em projetos voltados 
à educação e à segu-
rança no trânsito, pri-
orizando a qualidade 
de vida dos moradores 

e visitantes, além de 
incentivar a formação 
de cidadãos mais con-
scientes e preparados 
para conviver harmoni-
camente nas vias públi-
cas.

“O ‘Na Pista  Cer-
ta’  vai  além da edu-
cação das crianças; ele 
impacta  também as 
famílias e toda a comu-
nidade. Acreditamos 
que, ao proporcionar 
uma vivência intera-
tiva, acessível e diver-
tida, ajudamos a con-
struir um trânsito mais 
seguro, saudável e sus-
tentável,  começando 

pelos pequenos, que le-
vam esse conhecimento 
para casa.” ,  destaca 
Fátima Lima, repre-
sentante da Fundación 
MAPFRE no Brasil.

SERVIÇO
NA PISTA CERTA — 

JAGUARIÚNA
Local: Parque Serra 

Dourada.
E n d e r e ç o :  P r a ç a 

Holambra — Chácara 
Panorama, Jaguariúna.

Data: 23/06/2025 — 
27/06/2025.

Horário: De segunda 
a sexta, das 8h30 às 
17h30.

De Itapira

O CVT (Centro de Valo-
rização do Trabalho), vin-
culado à Secretaria Munic-
ipal de Desenvolvimento 
Econômico, abre nesta 
terça-feira, 1º de julho, as 
inscrições para a segunda 
turma de 2025 do curso de 
Corte e Costura.

Podem se inscrever pes-
soas residentes em Itapira, 
com mais de 18 anos e Ensi-
no Fundamental completo. 
Os interessados devem 
se dirigir ao CVT, local-

izado na esquina da Rua 
Saldanha Marinho com a 
Avenida Rio Branco (prédio 
do Campus I do UNIESI), 
e apresentar RG, CPF e 
comprovante de residência. 
O horário de atendimento 
é de segunda a sexta-feira, 
das 8h às 16h. As inscrições 
terão início no dia 01 de 
julho e se encerram na sex-
ta-feira, dia 11 de julho.

São 20 vagas dis-
poníveis, sendo 10 para o 
período da manhã e 10 para 
a tarde, preenchidas por 

ordem de chegada.
Oferecido gratuitamente 

pela Prefeitura, o curso de 
qualificação profissional 
em Corte e Costura é uma 
excelente oportunidade 
para quem busca inserção 
no mercado de trabalho ou 
deseja empreender na área 
da moda. A carga horária é 
de 160 horas e, ao longo das 
aulas, os alunos aprenderão 
técnicas de montagem de 
peças de vestuário, utili-
zando modelagem, riscos, 
corte, costura e acabamen-
to. Ao término do curso, 

todos receberão certificado 
de qualificação profissional.

O início das aulas está 
previsto para o dia 4 de 
agosto. As aulas serão min-
istradas nas dependências 
do CVT, de segunda a quin-
ta-feira, em dois turnos: 
manhã (das 8h às 12h) e 
tarde (das 13h às 17h). O 
aluno escolherá o período 
no momento da inscrição. 
Caso o número de inscri-
tos não preencha as duas 
turmas, poderá haver uni-
ficação para apenas um 
período.

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio da 
Unidade de Vigilância 
em Zoonoses,  divul-
gou o cronograma dos 
próximos bairros a ser-
em atendidos pelo pro-
jeto “Vacina em Dia”. 
A ação acontece nesta 
terça-feira (6) e quar-
ta-feira (7), onde serão 
oferecidas vacinação 
antirrábica para vwos 



624 de Junho de 2025 - Caderno a |

Brais e Santa Cruz vão disputar o título do 
Amador de Mogi Guaçu

Defesa Civil Municipal recebe tanque de 400 
litros para o combate a incêndios

Lívia é ouro e bronze e Santa Fé volta para Itapira 
como a 10ª melhor equipe no Paulista Juvenil

Procon de Itapira recebe tablets do Governo 
do Estado para modernizar atendimentos

De Mogi Guaçu

Os times do Brais e 
Santa Cruz se garanti-
ram como finalistas do 
27º Campeonato Mu-
nicipal de Futebol da 1ª 
Divisão de Mogi Guaçu. 
Nas semifinais, que acon-
teceram no domingo, 22 
de junho, ambas as par-
tidas terminaram empa-
tadas e, como não havia 
vantagem do empate, os 
classificados para a final 
foram definidos após as 
cobranças de pênaltis.

A semifinal entre San-

ta Cruz e Paulista aconte-
ceu no Centro Esportivo 
Carlos Nelson Bueno, o 
Furno, no Parque Cidade 
Nova, e terminou com o 
placar de 1 a 1. Após co-
branças equilibradas, o 
Santa Cruz venceu por 6 
a 5 e conquistou invicto e, 
pela primeira vez, a vaga 
para a final da 1ª Divisão 
de Mogi Guaçu.

Brais e LA 12 protag-
onizaram a outra semifi-
nal, que ocorreu no Cen-
tro Esportivo Antonio 
Campano, no Jardim 
Bela Vista. A partida aca-

bou sem gols e, assim, 
também foi decidida nas 
penalidades, na qual o 
time da Zona Sul venceu 
por 4 a 1.

A final do campeona-
to, que é organizado pela 
Secretaria Municipal de 
Esporte e Lazer (SEL), 
está marcada para o 
próximo domingo, 29 de 
junho, em local ainda a 
ser definido.  O campeão 
da temporada de 2025 le-
vará para a casa o Troféu 
Wagner Lazarini Ribeiro 
– Wagão.

De Mogi Guaçu
 
A Defesa Civil de Mogi 

Guaçu recebeu um tan-
que de 400 litros para 
o combate a incêndios, 
que será utilizado em 
uma caminhonete com 
o intuito de reforçar as 
ações de prevenção e 
queimadas na região. O 
equipamento faz parte de 
um kit que foi distribuí-
do pelo Governo de São 
Paulo, em parceria com 
a Defesa Civil Estadual, 
para as Defesas Civis 
Municipais do Estado e 
que integra as ações da 
Operação Estiagem até o 
dia 30 de setembro.

O secretário de Segu-
rança, Élzio Romualdo, 
comentou que o kit in-
tegra a política estadual 
de fortalecimento das 
Defesas Civis Munici-
pais. “A Prefeitura de 
Mogi Guaçu recebeu o 
tanque de 400 litros para 
equipar viaturas no com-
bate a incêndios durante 
o período da Operação 
Estiagem, sendo ele um 
esforço conjunto voltado 
à prevenção e ao enfren-
tamento de incêndios em 
áreas urbanas, rurais e de 
vegetação, época em que 
os baixos índices de umi-
dade aumentam signif-
icativamente os riscos”, 

falou.
O equipamento é com-

posto por tanque em po-
lietileno de alta resistên-
cia com design funcional 
e visor de nível de água, 
bomba com redutor, car-
retilha com 33 metros 
de mangueira e pistola 
de descarga em aço inox 
para jato pleno ou spray. 
Além disso, conta ainda 
com filtro embutido, hi-
drojato de sete metros, 
suporte metálico e cinta 
de fixação para adap-
tação em viaturas tipo 
pick-up, o que permitirá 
uma atuação eficiente 
mesmo em terrenos de 
difícil acesso.

De acordo com Élzio, a 
aquisição do equipamen-
to significa um impor-
tante avanço para o mu-
nicípio, proporcionando 
mais estrutura, agilidade 
e segurança às equipes de 
atendimento. “O reforço 
estrutural oferecido pelo 
Estado chega em um 
momento estratégico. 
Estamos cada vez mais 
preparados para agir com 
rapidez, protegendo vi-
das e o meio ambiente. 
Esse investimento for-
talece diretamente o tra-
balho da Defesa Civil de 
Mogi Guaçu”, disse.

Em Mogi Guaçu, a 
Defesa Civil atua de 

forma integrada com o 
Serviço Autônomo Mu-
nicipal de Água e Esgoto 
(SAMAE), o Corpo de 
Bombeiros e demais Sec-
retarias Municipais, que 

buscam realizar ações co-
ordenadas de prevenção, 
monitoramento e com-
bate a incêndios durante 
o período crítico.

De Itapira

A equipe de natação do 
Clube de Campo Santa 
Fé, que participa de com-
petições em parceria com 
a Secretaria de Esportes e 
Lazer (SEL) da Prefeitura 
de Itapira, disputou entre 
os dias 19 e 21 de junho o 
Campeonato Paulista Ju-
venil de Inverno – Troféu 
João Sasaki. A competição, 
promovida pela Federação 
Aquática Paulista (FAP), 
aconteceu na Arena ABDA, 
em Bauru (SP). 

As delegações foram 
acompanhadas pelo técni-
co Edinílson Zanquetta, 
que ao lado de Caroline 
Alves e Ricardo Rocha co-
manda os treinos da na-
tação itapirense. A equipe 
voltou para Itapira com 
duas medalhas, ambas con-
quistadas por Lívia Vitor 

Miquelini, que foi campeã 
em uma das provas. Co-
letivamente, a delegação 
brilhou, alcançando a 10ª 
colocação geral entre as 
38 equipes participantes, 
somando 94 pontos e 
superando agremiações 
tradicionais da natação 
paulista, como a Prefeitura 
de Indaiatuba, a ANEL de 
Limeira e o Clube Atlético 
Juventus. A 10ª colocação 
também foi registrada na 
categoria juvenil 1 femini-
no, com 38 pontos.

Destaque individual 
da delegação, Lívia Vitor 
Miquelini, da categoria 
juvenil 1, conquistou o títu-
lo paulista nos 200 met-
ros peito, com o tempo 
de 2min54seg12, e tam-
bém subiu ao pódio com a 
medalha de bronze nos 100 
metros peito, marcando 
1min19seg96. Ainda nadou 

os 200 metros medley, fi-
cando na 7ª colocação, com 
o tempo de 2min40seg88, 
e completou sua partici-
pação com o 14º lugar nos 
100 metros costas, com 
1min14seg82. Com esse 
desempenho, Lívia ficou 
na 13ª posição entre as 47 
nadadoras mais eficientes 
da juvenil 1 feminino.

MAIS RESULTADOS
Na mesma categoria, 

Guilherme Megda Por-
celli teve como melhor 
resultado o 9º lugar nos 
400 metros medley, com 
o tempo de 5min20seg93. 
Ele ainda obteve o 13º lu-
gar nos 200 metros costas 
(2min26seg64), o 16º lu-
gar nos 100 metros costas 
(1min06seg30) e o 24º lu-
gar nos 200 metros medley 
(2min28seg34).

Pela categoria juvenil 
2, Samuel Rodrigues Fer-

reira obteve duas partic-
ipações no top 15: foi 15º 
colocado nos 200 met-
ros peito, com o tempo de 
2min50seg04, e repetiu 
a posição nos 100 metros 
peito, com 1min15seg25. 
Também pela juvenil 2, 
Annita Porcelli Rodrigues 
do Prado participou de 
quatro provas: ficou em 
18º lugar nos 100 metros 
borboleta (1min14seg53), 
18º e 24º lugares nos 100 
metros livre (1min14seg53 
e 1min06seg69, respectiv-
amente) e foi 25ª colocada 
nos 200 metros livre, com 
o tempo de 2min26seg84.

Ivan Ferrari da Fonseca, 
da juvenil 1, competiu nos 
100 metros costas e ter-
minou em 26º lugar, com 
o tempo de 1min10seg65. 
Já Enzo Costa Grama, da 
juvenil 2, foi 26º nos 100 
metros borboleta, com 

1min05seg91. Mariana Ri-
berti Bassi Cavalheiro, tam-
bém da juvenil 2, fechou a 
participação individual da 
equipe com o 27º lugar nos 
100 metros livre, nadando 
em 1min09seg71.

REVEZAMENTOS
A equipe ainda somou 

importantes pontos nas 
provas de revezamento. No 
4x200 metros livre femini-
no (juvenil 2), a Santa Fé 
ficou na 5ª colocação, com 
o tempo de 10min01seg78, 
com participação de Lívia 
Vitor Miquelini, Mariana 
Riberti Bassi Cavalheiro, 
Mariana Barros de Car-
valho Martins e Annita 
Porcelli Rodrigues do Pra-
do. No 4x200 metros livre 
masculino (juvenil 2), o 
time formado por Enzo 
Costa Grama, Ivan Ferrari 
da Fonseca, Guilherme 

Megda Porcelli e Matheus 
Sargentelli Salgado termi-
nou na 8ª colocação, com 
8min56seg55.

No 4x100 metros livre 
feminino, o grupo com 
Annita, Mariana Martins, 
Mariana Cavalheiro e Lívia 
terminou em 9º lugar, com 
4min28seg60. A mesma 
colocação foi alcançada 
no 4x100 metros med-
ley feminino, com Lívia, 
Mariana Martins, Annita 
e Mariana Cavalheiro, que 
marcaram 5min10seg62. 
O 4x100 metros medley 
masculino ficou em 10º 
lugar, com 4min27seg78, 
com Guilherme, Samuel, 
Enzo e Matheus. Fechando 
as provas de revezamento, o 
4x100 metros livre mascu-
lino terminou na 13ª colo-
cação, com 3min59seg20, 
com Matheus, Enzo, Guil-
herme e Ivan.

De Itapira

A unidade do Procon 
de Itapira foi contemp-
lada com quatro tablets 
enviados pelo Governo do 
Estado de São Paulo por 
meio de emenda parlam-
entar do deputado federal 
Celso Russomanno. Os 
equipamentos, do modelo 
Samsung Galaxy Tab S6 
Lite 4G, já foram patri-

moniados, configurados e 
estão em uso pela equipe 
local, otimizando o aten-
dimento ao consumidor.

A entrega integra um 
amplo programa estadual 
de modernização da rede 
de Procons Municipais, 
oficializado no último dia 
23 de maio, durante so-
lenidade no Palácio dos 
Bandeirantes. No total, 
170 municípios foram ben-

eficiados com veículos e 
tablets. Na Região Ad-
ministrativa de Campinas, 
onde Itapira está inserida, 
foram distribuídos sete 
veículos e 112 tablets entre 
35 cidades.

De acordo com Gabriela 
Bernardes da Silva Stefani-
ni, responsável pela uni-
dade itapirense, os novos 
equipamentos agilizam 
tarefas como o escanea-

mento e envio de docu-
mentos ao sistema oficial 
do Procon-SP, diminuindo 
a necessidade de cópias 
impressas. “Esses recursos 
também são fundamentais 
para ampliar a atuação do 
atendimento itinerante e 
do programa ‘Procon em 
Casa’, que leva o serviço 
até a residência de idosos 
e pessoas com mobilidade 
reduzida”, destacou.

O programa “Procon 
em Casa” foi lançado em 
Itapira no final de 2023 
com o objetivo de garantir 
acesso facilitado aos direit-
os do consumidor a quem 
tem dificuldade de deslo-
camento. Os agendamen-
tos podem ser feitos pelo 
telefone (19) 3843.9107 
ou pelo WhatsApp (19) 
99627-9034. Já o atendi-
mento presencial é feito 

no prédio da Prefeitura, 
na Rua João de Moraes, 
490, Centro, de segunda 
a quinta-feira, das 8h às 
11h30 e das 13h às 16h30.

Além dos tablets, Itapira 
já havia sido contemplada 
anteriormente pelo Gover-
no do Estado, em março de 
2023, com um veículo zero 
quilômetro destinado ao 
fortalecimento da atuação 
do Procon no município.
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Atleta Mirlene Picin, participa 
do evento For You Run 2025 

em Artur Nogueira

Ginástica Rítmica de Amparo sobe no pódio 
na Copa Roberta Gaio

Ginastas itapirenses conquistam medalhas na Copa 
Yashi, em Guarulhos

Amparo vence fora de casa pela 
Copa Itatiba

A  a t l e t a  m o g i -
m i r i a n a ,  M i r l e n e 

Picin é oitava coloca-
da no evento For You 
Run 2025,  primei-

ra edição em Artur 
Nogueira.  A mogi-
miriana figurou entre 
as  10 melhores  no 
geral e foi a campeã 
em sua faixa etária.

Uma prova de cor-
rida de rua no interi-
or de SP reuniu a elite 
da corrida de rua do 
estado por um mo-
tivo: premiação em 
dinheiro. Raridade 
no cenário da corri-
da de rua nacional. A 
competição realizada 
em Artur Nogueira, 

no último domingo, 
22 de junho, dividiu 
uma premiação de 15 
mil reais de manei-
ra igualitária, entre 
homens e mulheres, 
para os primeiros co-
locados gerais  das 
provas de 5 e 10km, 
sendo a maior parte 
do valor concentrada 
nos 10 km. 

“Não é  nada co-
m u m ,  u m a  p r o v a 
nova (em sua primei-
ra edição) no interior 
do estado, ter atle-

tas desse nível e com 
esses tempos finais 
de prova, tanto nos 
5 quanto nos 10km. 
Esse nível, somente 
é visto nos grandes 
eventos e campeona-
tos nacionais. A pre-
miação foi o grande 
atrativo de um even-
to bem-organizado. 
Está sendo bom vol-
t a r  a  c o m p e t i r  n a 
corrida depois de 8 
meses sem correr por 
conta de uma lesão”, 
Mirlene Picin

Patrocínio:
Cortag Brasil
Mauricio de Sousa 

Produções
Hospital 22 de Ou-

tubro
S y r i u s  M e d i c a l 

Group
Marangoni Meiser
TM Racing Motos 

Brasil
Mediphacos
Visafran
Apoio
Agência Theodoro 

jr

De Amparo

As meninas da equi-
pe de Competição de 
Ginástica Rítmica da 
Secretaria de Esporte 
e Juventude da Pre-
feitura participaram 
na sexta-feira,  20, 
da quarta edição da 
Copa Roberta Gaio, 
em Jundiaí. 

As equipes de con-

juntos, formadas por 
cinco meninas; mãos 
livres, na categoria 
i n f a n t i l ,  c o n q u i s -
taram o 1º e 2º nas 
categorias. As equi-
pes foram orienta-
das pelo professor 
Vinicius Augusto e 
auxiliadas por Letícia 
Vitória.

N a  c o m p e t i ç ã o , 
Amparo teve a maior 

nota geral de todos os 
conjuntos na catego-
ria mãos livres (dos 
níveis pré-infantil e 
infantil) ,  com o 1º 
conjunto com o tema 
Circo (Maria Alice, 
Lara, Lorena, Melissa 
e Natália), com a nota 
12,65 (1ª maior nota 
geral), e o outro con-
junto com a música 
YMCA (Maria Eduar-
da, Fernanda, Beat-

riz, Sofia e Isabella), com a nota 10,20 (3ª maior nota geral).

De Itapira Pela primeira vez, 

as equipes de trein-
amento da Secretaria 
de Esportes e Lazer 
(SEL) da Prefeitura 
de Itapira  part ic i-
param da Copa Yashi 
de Ginástica Artísti-
ca, realizada no últi-
mo dia 15 de junho, 
no Ginásio Bonifácio 
Cardoso, em Guarul-
hos (SP). A estreia foi 
marcada por um ex-
celente desempenho 
das atletas itapirens-
es, que conquistaram 
diversas  medalhas 
em meio a uma dis-
puta que reuniu mais 
de 200 ginastas de 
diferentes níveis  e 
categorias.

A  c o m p e t i ç ã o 
a b r a n g e u  d e s d e  a 
base até o nível IV, 
com apresentações 
nos quatro aparelhos 

da ginástica artísti-
ca feminina: trave, 
solo,  salto  e  para-
lelas  assimétricas. 
As representantes de 
Itapira participaram 
das provas de forma 
individual e se desta-
caram não apenas pe-
los resultados expres-
sivos, mas também 
pelo alto nível técnico 
apresentado e pela 
experiência adquiri-
da em um ambiente 
competitivo.

E n t r e  o s  d e s -
taques, Maria Edu-
arda Santos, Isabela 
Garcia,  Julia  Mar-
quezini, Bettina Cav-
ersan, Mariah Yumi e 
Victoria Cristie con-
quistaram o primeiro 
lug ar  e m suas  re -
spectivas categorias. 
Também subiram ao 

pódio com a medal-
ha de prata as atletas 
Manuela Bueno, Sar-
ah Maria, Lívia Alves, 
Cecília Munhoz e Be-
atriz Carvalho.

Segundo a profes-
sora e técnica Danila 
Sabadini, ex-ginasta e 
medalhista na modal-
idade, a participação 
serviu como um im-
portante degrau na 
preparação da equi-
pe. “Nosso próximo 
desafio serão os Jo-
gos  Regionais ,  em 
que estamos reno-
vando 80% da equipe 
e, assim, recomeçan-
do o trabalho para fu-
turamente colher ain-
da mais frutos desse 
grupo que vem cre-
scendo a cada dia”, 
afirmou.

De Amparo

O voleibol de base 
de Amparo venceu 
em rodada válida pela 
Copa Itatiba, no fim 

de semana prolon-
gado. As meninas do 
sub-15, da Secretaria 
de Esporte e Juven-
tude foram até Nova 
Odessa e bateram o 

time da casa por 3 
sets a 0.

Na quarta- fe ira , 
25,  o  t ime vol ta  à 
quadra, desta vez em 

Campinas, contra o 
Quinto Set. A partida 
é válida pela primeira 
fase da competição 
e  tem iníc io  às  19 
horas.
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